

みのしょう

箕島小学校たより 令和7年7月3日 第11号

日曜参観日



6月15日に日曜参観を行いました。たくさんの保護者のみなさんにご参観いただきありがとうございました。子ども達はいつもよりちょっぴりまじめにお勉強している姿が見られた気がします。

1年生 町探検



1年生が学校の近くの町探検を行いました。紀文ホールで舞台や図書館を見学したり、交番や駅、有和中学校などを見学しました。身近にいろいろな施設があることを知りました。

6年生 地域交流



6年生が地域の方々から昔の箕島の様子などを聞かせてもらいました。自分たちの知らない箕島小学校のことなど知ることができ、新しいこと(古いことだけど)がたくさん分かりました。



今年は6月の中旬にして30℃を超える真夏日が続いています。プールが始まり子ども達はとても楽しそうです。これからもっと暑くなりますが、プールでこの暑さを乗り切りたいです。

1年生 鍵盤ハーモニカ講習



1年生が鍵盤ハーモニカの専門家に来ていただき、吹き方講習を受けました。いろいろな注意する事やコツを教えていただき、これからメキメキ上達していくと思います。

2年生 町探検②



ご協力いただいた皆さん
ありがとうございました。



2年生が自分の家の近くにあるお店などに町探検に行きました。郵便局・交番・エバグリーン・マクドナルド・立神社に行き、インタビューなどを行って、今まで知らなかったことも知ることができ、とてもいい勉強になりました。